

martes 10 de septiembre de 2024

Silvia de Esteban lanza un grito contra el maltrato en ‘La vida de colores’

La actriz trae al Teatro Leal el relato de una mujer que quiere recuperar su vida tras nueve meses de violencia a manos de su pareja



[Descargar imagen](#)

La vida de colores_Silvia de Esteban

El Teatro Leal de La Laguna acoge este jueves, a las 20:00 horas, la obra ‘La vida de colores’, un monólogo en el que la actriz tinerfeña Silvia de Esteban encarna a una mujer que quiere recuperar su vida tras sufrir nueve meses de maltrato a manos de su pareja.

‘La vida de colores’ narra la historia de Candela de la Vega, una joven mujer alegre y llena de sueños, que no imaginaba que su vida daría un giro de 180 grados tras contraer matrimonio con su novio de toda la vida. De pronto su existencia, llena de colores, pasó a ser en blanco y negro, sin saber muy bien el motivo ni entender qué estaba pasando, hasta el punto de empezar a cuestionarse y sentirse culpable incluso por respirar.

Con esta propuesta, Silvia de Esteban envía un mensaje a todas aquellas mujeres que no se atreven a decir “no” a sus maltratadores. ‘La vida de colores’ se estrenó en 2022 y ha recorrido escenarios de grandes ciudades, como Madrid, Nueva York y Miami, intentando ayudar a

personas que pasan por esta situación, al mismo tiempo que conciencia a la sociedad sobre la violencia de género. La actriz asegura que durante la función “se abre en canal” con el objetivo de abrir los ojos de hombres y mujeres ante el abuso y el maltrato machista.

Silvia de Esteban, conocida por su presencia en series de renombre como ‘Sin tetas no hay paraíso’, ‘Los Serrano’ o ‘Aquí no hay quien viva’, es una intérprete con numerosos reconocimientos, como el premio a la mejor actriz visitante en los ATI, en 2022, y el galardón a la mejor actriz por selección popular en los Latin Alternative Theater Awards, un año después.